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“我上周因私去了趟

鞍山，还特别留意了鞍山
田径学校，感觉冷冷清清
的。”一位朋友告诉记者，
“没看见队员在训练。”

一个月前，国家体育
总局责成辽宁省体育局立
即组织调查，要求对购买

药品经费来源、渠道和购
买人等有明确的调查结
果，对有关责任人严肃处
理，情节严重的，移交司法
部门，追究其刑事责任。

一个月很快就过去了，

极度恶劣的“青少年集体服
用禁药”事件到底有没有处
理？又是如何处理的呢？
“这件事已经处理了，

大概在10来天前，不过，是
内部处理，没有对外公布。
过程就是负责反兴奋剂的
科教司把处罚结果送到省
体育局，就算结束了。”总
局一名工作人员透露说。
“其实，最后处理起来

很麻烦，很多事都有人拖
着不办。”这位工作人员
说，“最后只好按规定，对
当时被抓住的 10名运动
员 （都是 15岁到 18岁
的），给予禁赛 1年的处

罚。至于校长，就不是科教
司能按照 《反兴奋剂条

例》处罚的了。”
按照这种说法，只有被

抓住的小运动员被禁赛，

而集体服药的组织者和实
施者暂时还没有受到法律
的制裁———这种处罚难免
有“避重就轻”之嫌，记者
随后询问了辽宁省体育局
某工作人员，但该工作人员
以“不清楚此事”为由拒绝

证实此处罚结果。
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8月 24日，中国奥委

会反兴奋剂委员会向媒体
通报了辽宁省鞍山市田径
学校运动队集体使用违禁
药物事件，鞍山田径学校
成为中国体坛的一颗“显
形肿瘤”，各路媒体记者纷
纷前往鞍山田径学校。

就是从那时起，鞍山
田径学校校长邵会斌仿佛
从人间蒸发了一样。直到
现在，据记者向同行了解，
谁也没有在集体服药事件
暴露后，正面采访过邵会
斌本人。而这所在辽宁省

甚至全国田径界都颇有名
气的运动学校，也仿佛一
下子被抽走了脊梁，只剩

一副空荡荡的壳子。
实际上，在中国奥委会

反兴奋剂委员会宣布这起恶
性事件之前，鞍山市体育局
已经向省局提出了鞍山市退

出辽宁省十运会田径项目比
赛的申请，省局也立刻批准
了这项申请。
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“也不好说是不是达到

了最大的打击力度，很多时候
我们只是负责检测，但最后
处罚时，我们都要按照现有
规定执行，不能自己决定。”
中国奥委会反兴奋剂委员会
办公室负责人、运动医学研
究所副所长赵健如是说。

“总的来说，2006年我
们的反兴奋剂工作在大家配
合下很有成效，比如十运会，
还有这次鞍山的事件。从数
量上讲，今年我们一共要查
6000例，平均下来每天大概
要有近20例的检查，这个检

查力度应该说已经不小了。
这次鞍山田径学校集体服药
无疑是一次大事件。”

据赵健介绍，在 2008年
之前，中国奥委会反兴奋剂的
力度将是史无前例的，“按照
规律来讲，奥运会前一年是最

敏感的一年。” cd
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